

Den Besuchern gefielen die Bootstouren auf der Weser.

Polizeiboot war die Hauptattraktion

THW-Ferientag zog Piraten auf die Weserinsel

Vorsitzender der THW-Interessengemeinschaft Harriersand, hat am Samstag alle Hände voll zu tun gehabt. Verkleidet als Oberpirat teilt er die Gruppe ein, die mit dem Boot der Wasserschutzpolizei aus Brake über die Weser schippern darf. Mit 40 Stundenkilometern geht es für die kleinen und großen Teilnehmer des achten Kinderferientags über das Wasser, es ist die Hauptattraktion an diesem Nachmittag.

THW-Übungsge-Auf dem lände auf der Weserinsel sind bis in den späten Nachmittag mehrere Dutzend Helfer im

Harriersand - Achim Boot, Einsatz, sie allen sorgen für einen abwechslungsreichen und spannenden Programmablauf. Zwei Sturmboote des THW bringen die Piraten auf die Weser, wo schon das Polizeiboot auf sie wartet. Schiffs-Modell-Club Bremen dürfen kleine Yachten durchs Wasserbecken gesteuert werden, beim Knotenspiel ist Geschicklichkeit gefragt. Und schließlich sind da ja auch noch die Ponys, die auf einen Ausritt warten. Bei bestem Sommerwetter war richtig was los am Weserstrand. die Veranstalter zählten mehr als 700 Besucher, die Hälfte davon Kinder.